



Startschuss für das „Online“-Sommersemester 2020

Erstsemesterbegrüßung am Dienstag, 21. April 2020 ab 9 Uhr im Youtube Live-Stream

17.04.2020 | Die Hochschule Aalen, die Fakultät Wirtschaftswissenschaften und ihre Studienangebote haben sich in den letzten Wochen intensiv auf ein „Online-Semester“ vorbereitet. Alle Vorlesungen werden zunächst online starten und dann hoffentlich im Laufe des Semesters schrittweise wieder in den Präsenzbetrieb übergehen. Die Fakultät bereitet sich aber auch darauf vor, dass Prüfungen gegebenenfalls online abgelegt werden müssen.

Die feierliche Erstsemesterbegrüßung wird am **Dienstag, 21. April, ab 9 Uhr** stattfinden. Der Live-Stream der Veranstaltung ist unter folgendem Link zu finden: <https://www.youtube.com/user/medienzentrumaaalen>. Das weitere studiengangsspezifische Programm finden Sie auf den jeweiligen Seiten der Studiengänge über www.hs-aalen.de/studium. Zusätzlich finden Erstsemester auf der neu eingerichteten Seite www.hs-aalen.de/infosstudienanfaenger alle wichtigen Informationen zum Start ins Studium.

Nachdem die bisherigen Kontaktbeschränkungen verlängert wurden, wird auch die Hochschule weiter im Notbetrieb arbeiten (vielfach sind die Mitarbeiter im Home Office). Die Mensen und Cafeterien des Studierendenwerks bleiben vorerst geschlossen.